

L'Adie recherche des bénévoles dans l'Allier, pourquoi pas vous ?

Subventionnée par la **Communauté de communes Entr'Allier Besbre et Loire**, l'Adie défend l'idée que même sans moyens, sans réseau ou sans diplôme, chacun peut créer son entreprise, grâce à l'accès au crédit et à un accompagnement personnalisé.

Être bénévole à l'Adie, c'est rendre possible les projets de centaines de créateurs locaux et œuvrer à l'insertion par l'entrepreneuriat, au sein d'une équipe dynamique composée de salariés et bénévoles.

Aujourd'hui, l'association, spécialiste du microcrédit accompagné, recherche des bénévoles dans le département de l'Allier - et dans toute la région -, **disponibles au moins une demi-journée par semaine, actifs ou retraités, et issus de tous les horizons professionnels.**

Si vous souhaitez devenir bénévole à l'Adie, vous bénéficierez d'une formation adaptée et pourrez, par exemple, accueillir les porteurs de projets, contribuer au montage de leur dossier, leur accorder un financement, les coacher dans leur développement... ou étudier les demandes de microcrédit pour faciliter la mobilité des demandeurs d'emploi.

> Pour tout renseignement ou pour envoyer votre candidature, vous pouvez :

- adresser un mail à cpradeillesbrousse@adie.org ou appeler le 06 87 23 83 18.
- consulter les missions proposées et vous porter volontaire sur le site de l'Adie :

<https://benevole.adie.org/>

· vous rendre directement :

- à l'agence Adie de Montluçon (03100), CCI de Montluçon, 31 quai Louis Blanc
- à l'agence Adie de Vichy (03200), Atrium – 37, avenue de Gramon